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第３号 ２００９年１１月１２日

山口県職員労働組合柳井支部

◆ ２００９確定闘争(第二次交渉報告)オルグを実施します!!
１１月１３日(金)に行われる2009確定闘争第二次交渉の結果を次のとおり報告します。

１ 実施日：平成２１年１１月１８日(水)

２ 行 程

(柳井地域) (大島地域)

柳井土木建築 ０８：３０～ 柳井土木建築大島分室 １４：００～

田布施農林農村整備部 ０８：５０～ 柳井健康福祉大島分室 １４：２０～

柳井水産 ０９：１０～ 農村整備部大島分室 １４：４０～

柳井県税 ０９：３０～ 柑きつ振興センター １５：００～

柳井県民局 ０９：５０～

田布施農林畜産部 １０：１０～

柳井健康福祉センター １０：３０～

黒杭川ダム １１：００～

田布施農林 １１：４０～

花き振興センター １２：１５～

＊ 説明や移動の関係で、多少時間がずれる場合がありますので、予めご了承願います。

◆ 県職連合第８回臨時大会並びに県職労第７１回臨時大会が開催されます!!
● 次のとおり臨時大会が開催されます。平日の開催であり、年休対応となりますが、皆様の積

極的なご参加をよろしくお願いします。

１ 日時：平成２１年１２月４日(金)１５時３０分から１７時まで

２ 場所：山口県庁１階 視聴覚室

３ 議題：次期山口市議会議員選挙に向けた組織内候補擁立と闘争の推進について(案)

● 事前のオルグを次のとおり実施します。

１ 実施日：平成２１年１１月２４日(水)

２ 行 程

(柳井地域) (大島地域)

柳井土木建築 ０８：３０～ 柳井土木建築大島分室 １４：００～

田布施農林農村整備部 ０８：５０～ 柳井健康福祉大島分室 １４：２０～

柳井水産 ０９：１０～ 農村整備部大島分室 １４：４０～

柳井県税 ０９：３０～ 柑きつ振興センター １５：００～

柳井県民局 ０９：５０～

田布施農林畜産部 １０：１０～

柳井健康福祉センター １０：３０～

黒杭川ダム １１：００～

田布施農林 １１：４０～

花き振興センター １２：１５～

＊ 説明や移動の関係で、多少時間がずれる場合がありますので、予めご了承願います。

(裏面に続きます)



◆ 県職労団体生命共済オルグを実施します!!
次の日程で共済オルグを実施します。組合員相互の助け合いを目的にした制度ですので、ご

加入をよろしくお願いします。ご不明な点等がありましたら、オルグの際にご確認ください。

１ 実施日：平成２１年１１月２５日(水)

２ 行 程

(柳井地域) (大島地域)

柳井土木建築 ０８：３０～ 柳井土木建築大島分室 １４：００～

田布施農林農村整備部 ０８：５０～ 柳井健康福祉大島分室 １４：２０～

柳井水産 ０９：１０～ 農村整備部大島分室 １４：４０～

柳井県税・柳井県民局 ０９：３０～ 柑きつ振興センター １５：００～

田布施農林畜産部 １０：００～

柳井健康福祉センター １０：２０～

黒杭川ダム １１：００～

田布施農林 １１：４０～

花き振興センター １２：１５～

＊ 説明や移動の関係で、多少時間がずれる場合がありますので、予めご了承願います。

～ 次のとおり団体生命共済相談窓口を開設しますので、お気軽にご相談ください。 ～

【柳井地域】 １ 日時：平成２１年１２月２日(水) １２～１３時(昼休み)

２ 場所：柳井総合庁舎１階 「小会議室」

【大島地域】 １ 日時：平成２１年１２月３日(木) １２～１３時(昼休み)

２ 場所：大島総合庁舎２階 「会議室」

＊ アクサ生命、全労済の担当者が対応します。

◆ 県職労団体生命共済割り戻し金を配布します!!
県職労団体生命共済の加入者の方に割り戻し金を配布します。配布の時期は、１１月２４日

以降を予定しており、詳しくは、１１月下旬に発行予定の県職新聞号外(共済特集号)でお知らせ

します。

◆ 『ディズニー・オン・アイス』観劇ツアーを開催しました!!
組合員の福利厚生活動の一環として、次のとおり「ディズニー・オン・アイス」観劇ツアーを開催

しました。

１ 開 催 日 平成２１年１０月３日(土)

２ 開催場所 広島市「広島ｸﾞﾘｰﾝｱﾘｰﾅ」

３ 参 加 者 ７３名

多数のディズニーキャラクターによるアイスショーが繰り

広げられましたが、老若男女を問わず、誰にでも楽しめる

ショーだったのではないでしょうか。ただ、会場の最上段

(及び少し下)の席でしたので、少し遠く感じられたかも知れ

ません。

なお、今年は申込者が多かったため、予定していた広島 山陽自動車道「宮島ＳＡ」にて

島市内でのランチバイキングを取り止め昼食は各自で摂っていただくこととなりました。ランチバイ

キングを楽しみにされていた方は残念だったと思いますが、限られた予算の中でできるだけ多くの

方に参加いただきたいとの思いからそのようにしたものですので、ご容赦ください。


